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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003275-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. José Ramón García Fernández, relativa a qué acciones tiene previstas la Junta para fomentar el 
reciclaje de envases de vidrio en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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J'UPL 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL) , 
del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y 
siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la 
siguiente pregunta, para su respuesta por escrito. 

ANTECEDENTES 

Los últimos datos hechos públ icos sobre el reciclaje de envases de vidrio sitúan 
a la provincia de Salamanca (con 4.372 toneladas) como la provincia con menor 
aportación por habitante al reciclaje de envases de vidrio, con solamente 13'3 
kilogramos anuales por habitante, un dato muy inferior a la media autonómica 
(situada en 20'8 kg/habitante) y a la media nacional (de 19'1 kg/habitante). 

Unos datos que son especialmente preocupantes fuera de la capital provincial, 
ya que si la ciudad de Salamanca con 14'9 kg/habitante superaba en casi dos 
puntos la media provincial (aunque se situaba 6 puntos por debajo de la media 
autonómica) los datos del resto de la provincia de Salamanca en cuanto a 
reciclaje de envases de vidrio eran aún mucho más preocupantes, lo que 
denotaría que hace falta impulsar una mayor concienciación ambiental por parte 
de las instituciones en la provincia salmantina respecto al reciclaje. 

PREGUNTA: 

¿Qué acciones tiene previstas la Junta para fomentar el reciclaje de 
envases de vidrio en la provincia de Salamanca y mejorar los preocupantes 
datos que posee en este aspecto? 

Valladolid , a 15 de abril de 2025 

EL PROCURADOR 

Fdo.: José Ramón García Fernández 

Cortes de Cast illa y León, Plaza de las Cortes de Castill a y León, 1 - 47015 Valladolid (España) 

grupo.uplsy@ccyl.es 
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